

# RECUPERACIÓN DEL MURO HISTÓRICO PERIMETRAL

## ACTUACIONES

Recuperación del muro histórico en la carretera de Boadilla.

Recuperación del muro histórico en la zona del Zarzón.

Ejecución de nuevo muro en la Carretera de Castilla.

El muro histórico que cierra el perímetro de la Casa de Campo sigue el trazado definitivo marcado por Carlos III en el siglo XVIII. En este trazado, que incorpora las últimas adquisiciones de terreno del Real Sitio, se ordena la demolición de los cerramientos anteriores y el uso de los materiales recuperables para la construcción del nuevo muro cuyas obras acaban en 1770 siendo alcalde de este Real Sitio el Duque de Medinaceli. Este muro sufrió grandes desperfectos durante la Guerra Civil en el siglo pasado y se comenzó su recuperación con el proyecto de recuperación de zonas degradadas y mejoras de carácter medioambiental de la casa de Campo.

